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Navigare in acque agitate

Nonostante una situazione geopolitica complessa, che sta creando alcuni

problemi ai commerci internazionali, il trasporto merci marittimo globale tiene.

Per quest'anno le stime sono previste al rialzo. Ma qual è la situazione dei

porti italiani? Recentemente è stata presentata la pubblicazione realizzata da

Assoporti e dal Centro studi SRM, che offre una panoramica generale su tutti i

fenomeni che hanno interessato e stanno interessando il settore. In questa

puntata di Container, Massimo de Donato ne parla con Alessandro Panaro ,

Responsabile del dipartimento Maritime & Energy di SRM , che spiega come i

porti italiani abbiano reagito abbastanza bene alle criticità del momento, anche

perché accolgono flussi diversificati di merci. Si registrano però alcuni

rallentamenti dei traffici in alcuni scali, in particolare dell'Adriatico che sono

sbocco di prossimità per le navi provenienti da Suez. #Autotrasporti.

ilsole24ore.com

Primo Piano

https://www.radio24.ilsole24ore.com/programmi/container/podcast/navigare-in-acque-agitate-2300-2383576031193514
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Lo sciopero ferma i porti italiani: "Ora il contratto per i lavoratori"

La trattativa, gestita sottotraccia, è in stallo da sette mesi Genova - Si è

concluso alla mezzanotte di ieri lo sciopero di 48 ore nei porti italiani,

organizzato dai sindacati confederali Filt Cgil, Fit Cisl e Uiltrasporti. I lavoratori

delle banchine, come raccontato nei giorni scorsi da questo giornale, hanno

deciso di incrociare le braccia per protestare contro lo stallo per il rinnovo del

Contratto nazionale Porti, scaduto a dicembre dello scorso anno (con una

piattaforma presentata a fine settembre 2023), la cui trattativa si è insabbiata

nei mesi scorsi. Nonostante un tentativo di ricucitura venerdì della scorsa

The Medi Telegraph

Primo Piano
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sett imana, le part i  non hanno comunque trovato un accordo. La

manifestazione ha avuto adesione altissima - gli organizzatori parlano di punte

del 100% - in tutti i maggiori scali italiani: «Ci arrivano dati di adesioni molto

positivi - riferiscono dalla Filt Cgil - in particolare nei porti di Genova e della

Liguria, di Livorno, di Trieste, di Ravenna, di Venezia, di Salerno. Bene lo

sciopero anche al porto di Gioia Tauro così come nei porti delle Marche». Il

mantra dei tre sindacati sta nella necessità di un «recupero del potere

d'acquisto perso in questi ultimi anni, con ulteriori miglioramenti delle condizioni

di lavoro e con più elevati gli standard di salute e sicurezza sul lavoro». Michele Ziglioli, responsabile Lavoro Pd

Liguria, chiede l'impegno di tutte le istituzioni perché si arrivi presto alla definizione del contratto. Dalla Uiltrasporti

segnalano, solidarizzando, l'azione di molti lavoratori «già reduci da lunghe vertenze aziendali, perché aderendo alla

mobilitazione nazionale hanno sacrificato parti considerevoli del loro salario»: è certamente il caso dei lavoratori del

Genoa Metal Terminal, reduci da una vertenza di oltre 10 giorni per evitare il licenziamento di alcuni loro colleghi. La

parte economica, in discussione da gennaio e sulla quale i sindacati chiedevano un aumento del 18% sul livello

standard di riferimento, da quello che sin qui è trapelato pare quella su cui sin qui non si è riusciti a trovare una quadra.

Non ha aiutato il fatto che la trattativa sin qui si è svolta, benché sottotraccia, in un clima spesso teso: il mese scorso

si è registrata una divisione del fronte datoriale, con Assiterminal, Assologistica, Assoporti da una parte, e l'Uniport

dall'altra. E anche nel sindacato, riportano fonti di settore, qualche turbolenza c'è stata. In entrambi i casi i fronti si

sono comunque ricompattati, ma il risultato tuttavia pare ancora lontano. Sul dialogo tra aziende e rappresentanti dei

lavoratori inoltre hanno pesato - e questo è detto abbastanza chiaramente da alcuni volantini sindacali - i tentativi

«delle associazioni datoriali dei grandi gruppi armatoriali che, divenuti anche terminalisti, vedono con insofferenza la

normativa e il contratto unico che difendono il lavoro portuale». Tradotto, il riferimento è alla Uniport, che al suo

interno ha diverse aziende partecipate dal gruppo armatoriale Msc. L'associazione alla fine dello scorso anno aveva

ipotizzato la possibilità

https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/07/06/news/sciopero_ferma_porti_italiani_ora_contratto_lavoratori-14453532/
https://www.themeditelegraph.com/it/transport/ports/2024/07/06/news/sciopero_ferma_porti_italiani_ora_contratto_lavoratori-14453532/
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di discutere insieme alle altre datoriali, per il solo porto di Gioia Tauro, la possibilità per il terminalista di avvalersi del

lavoro a chiamata senza la mediazione dell'agenzia. Nel corso dei mesi non ha aiutato nemmeno lo stop sulla riforma

dei porti, o le voci, mai tradottesi peraltro in realtà, di una possibile introduzione dell'indennità di mancato avviamento

per tutti i lavoratori portuali, non solo per quelli a chiamata.

The Medi Telegraph

Primo Piano
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Filt Cgil Savona: "I lavoratori del porto pretendono un rinnovo del CCNL di qualità"

"Altissima adesione allo sciopero del 4 e 5 luglio: il 100% sul porto di Savona

e circa il 90% sul porto di Vado Ligure" "La trattativa per il rinnovo del CCNL

porti si era arrestata dopo 6 mesi di 'tira e molla'. Abbiamo deciso di mobilitare

i lavoratori del porto per una rivendicazione serrata di 48 ore che ha visto i

varchi portuali di Savona e Vado Ligure presidiati dall'alba del 4 luglio in poi. I

dati complessivi, confutabili dagli stessi lavoratori, indicano il 100% di

adesione sul porto di Savona e circa il 90% sul porto di Vado Ligure ". Così,

attraverso una nota stampa, la Segreteria Provinciale di Savona della Filt Cgil.

"Anche altri porti liguri e del Paese hanno registrato grande adesione allo

sciopero nazionale con diversi picchi di completo fermo dei porti e forti disagi

alla filiera del trasporto - si legge ancora nella nota - È necessario ora

riprendere la discussione sul rinnovo del CCNL perché il recupero del potere

d'acquisto salariale per tutti i lavoratori dei porti resta il nostro obiettivo,

viceversa torneremo senza remore ai varchi per difendere il valore del lavoro".

"Intendiamo ringraziare tutte le lavoratrici e i lavoratori che hanno aderito

all'astensione dal lavoro per 48 ore e supportato i presidi ai varchi di Savona-

Vado Ligure e del paese - prosegue la nota - la nostra forza è la nostra determinazione! Ringraziamo anche tutte le

lavoratrici e i lavoratori che, non toccati dallo sciopero, seppur non a cuor leggero, hanno dimostrato sensibilità

capendo l'importanza di questa rivendicazione; per citarne alcuni: i lavoratori dipendenti e appaltati di Azimut, i

dipendenti della security ai varchi portuali e gli autotrasportatori. Quando avrete bisogno cercateci, ci troverete al

vostro fianco". "I porti italiani hanno dimostrato che l'unione dei lavoratori è il fondamento per difendere lavoro e

salario da chi per suo interesse prova a dividerci o a metterci gli uni contro gli altri.

Savona News

Savona, Vado

https://www.savonanews.it/2024/07/06/leggi-notizia/argomenti/attualit/articolo/filt-cgil-savona-i-lavoratori-del-porto-pretendono-un-rinnovo-del-ccnl-di-qualita.html
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Aponte atterra anche sull'Aeroporto. Genova ha un nuovo Doge e non lo sa

di Franco Manzitti E' solo una quota del 15 per cento , ma è un passo già

lungo sulla pista dell'aeroporto che si chiama "Cristoforo Colombo". GianLuigi

Aponte, 83 anni, napoletano-svizzero, uno degli uomini più ricchi del mondo

(nell'ultima settimana ha inaugurato sei nuove linee transoceaniche per le sue

navi cargo), uno che guadagna 140 milioni di dollari al giorno, ora è volato nel

cielo della ex Superba, prenotando la quota che era di proprietà degli Aeroporti

di Roma, azionista di maggioranza, i Benetton. E' solo l'ultimo blitz del

"comandante", che ha interessi in tutto il mondo grazie ai suoi traffici della

flotta Msc, da crociera e container e agli altri affari prevalenti nel settore

infrastrutturale, in una città che un po' per caso, un po' per strategie sta

incrociando il suo destino con quello di questo ex capitano di nave, riservato,

fedele alla sua famiglia e ai valori chiave, che si è costruito un gruppo

gigantesco, guidato da mani ferme e da uomini, manager ed anche amici

fidati, legati come da un vincolo di sangue. Solo una settimana dopo essere

arrivato a Genova per essere interrogato come testimone nella inchiesta

bomba che sta scuotendo non solo la città Aponte ha mosso la pedina

dell'aeroporto, che non a caso è presieduto da Alfonso Lavarello, un supermanager, genovese di nascita, che è

diventato il suo vero ponte con la città. Mossa imprevista, anche se Lavarello è al vertice del "Cristoforo Colombo" da

qualche mese ed ha già dato le carte per trasformare il ventesimo aeroporto italiano in un hub importante per

passeggeri e merci, giocando la partita sui quasi quattro milioni di passeggeri delle crociere che transitano per

Genova. E le crociere, che partono e arrivano nel porto della ex Superba, sono sopratutto Msc e anche Costa

Carnival. Se due più due fa quattro il gioco dell'aeroporto, nel quale l'operazione Aponte è probabilmente solo ai primi

passi, sembra chiaro. Come sembra chiara la centralità di Genova nel gioco Msc, che ha sbocchi portuali in tutto il

mondo, ma che vede in Genova oggi qualcosa di importante su cui investire. La città è, infatti, in una fase di

transizione infrastrutturale a dir poco epocale. E Alfonso Lavarello è l'uomo giusto per intercettare questo

cambiamento, con alle spalle il "comandante", di cui è amico da decenni. Nato da solide radici genovesi, imparentato

con famiglie come Dufour e Ravano ( si picca di avere a Genova qualche centinaio di cugini di primo grado in queste

Dinasty di grande potenza nel secolo scorso, oggi meno.) è un manager mondiale con esperienze uniche negli affari

che ha fatto ad ogni latitudine o quasi, diventando prima l'uomo di fiducia degli Emiri arabi quando nessuno annusava

il potenziale di quelle casate nel deserto, tra palme e pozzi di petrolio e poi l'amico fidatissimo di Fidel Castro, che

con lui ha turisticizzato Cuba e aperto questa isola dalla storia così pesante e impegnativa non solo alle navi, ma

anche alle importazioni dei prodotti occidentali. Tornato a Genova, da cui era partito e poi tornato con esperienze

chiave nella flotta

PrimoCanale.it

Genova, Voltri

https://www.primocanale.it/commenti/43635-aponte-atterra-anche-sull%E2%80%99aeroporto-genova-ha-un-nuovo-doge-e-non-lo-sa.html
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Costa e nelle grandi aziende fornitrici di bordo come Zerbone, Lavarello si è trovato al posto giusto nel momento in

cui la prua dell'altro suo comandante dopo Fidel, Aponte, puntava sulla Superba. Aponte è diventato terminalista nelle

banchine genovesi , socio di Messina, armatori e terminalisti, socio di Spinelli dopo una complicata mediazione made

in Lavarello non a caso, e ha invaso i moli del grande porto storico con le sue navi da crociera e con i portacontainer.

Silenzioso e riservato questo personaggio che vive a Ginevra e da li muove i propri interessi sul mappamondo,

circondato dai suoi fedelissimi, è diventato una specie di plenipotenziario della città che ne ha assorbito gli affari in

una fase del suo sviluppo tutto concentrato sul lancio delle grandi opere pubbliche intorno alle banchine, la nuova diga

foranea decisiva per far arrivare le grandi navi lunghe quattrocento metri, il tunnel subportuale per agganciare meglio il

traffico verso il dedalo della mobilità genovese, stretta tra il porto e la montagna, con i valichi ferroviari da

rimodernare e rendere più veloci. Caduta la capitale dell'Iri, che era Genova del secondo Dopoguerra, la città ha per

forza scommesso sul porto finalmente privatizzato, scaricato dei monopolii degli storici "camalli", quelli dei ganci con

cui afferrare i sacchi di merce, ma anche con cui difendersi dalla polizia di Scelba nel 30 giugno del mitico 1960.

Caduta la pregiudiziale comunista da "Roccaforte rossa" che era politicamente questa città in declino demografico e

industriale, la nuova strada politica è finita, anche in questo caso un po' per coincidenze fortunate, nelle mani del

centro destra di Giovanni Toti, il presidente oggi arrestato per corruzione, ma che continua a governare la regione dai

domiciliari, come se l'indagine giudiziaria per corruzione fosse un incidente, solo l'ultimo tra politica e magistratura.

Nella strada asfaltata dai business della nuova potenzialità infrastrutturale, nelle nuove rotte mondiali, tra assalti di

pirati nel Mar Rosso e ghiacci che si sciolgono nelle nuove rotte navali artiche, in questo mix di coincidenze politico-

finanziarie, Aponte è arrivato al momento giusto. Poteva puntare altrove, ma Genova deve essere apparsa al suo

fiuto una occasione da cogliere subito, come una pedina di un grande scacchiere nel quale le mosse si alternano. E

così anche grazie alla arguzia e alla velocità professionale di uno come Alfonso Lavarello i passaggi genovesi si sono

moltiplicati con una rapidità sorprendente. E Aponte si è comprato uno degli storici e più sorprendenti blasoni

genovesi, "Il Secolo XIX", la storica testata che era stata dei Perrone, quando i Perrone erano i padroni dell'Ansaldo,

la Fiat del secolo diciannovesimo, il giornale dei liguri, passata nelle mani della Gedi di Jhon Elkann, non a caso amico

personale di Diego Aponte, figlio prediletto del "comandante". Operazione che ha lasciato di stucco il morente mondo

editoriale italiano e che a Genova sta ancora suscitando vespai incontrollabili di attese e polemiche. Ma anche

operazione che ha piazzato Aponte e il suo uomo di fiducia in una posizione talmente centrale da scatenare attese

spesso incontrollate, sopratutto di una classe dirigente, politica e imprenditoriale, assolutamente impreparata a tali

sconvolgimenti. L'inchiesta giudiziaria, che ha portato in carcere o agli arresti non solo lo stesso Toti, ma anche Aldo

Spinelli, il socio di Aponte nel terminal più importante delle banchine genovesi e l'ex presidente del porto, Paolo Emilio

Signorini, un ex oscuro dirigente

PrimoCanale.it

Genova, Voltri
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statale ubriacato dalla vicinanza con i potenti del porto e coinvolto altri pezzi di potere imprenditorial-burocratico

regionale, è capitata proprio nei giorni dello scacco matto di Aponte alla città. Ma non ha fermato niente, semmai solo

un po' complicato il lavoro da tela di ragno di Lavarello con le autorità amministrative e politiche genovesi e romane

per costruire un assetto logistico che supportasse il rilancio dell'aeroporto. L'area dello scalo e quelle vicine dell'ex

Italsider e Ilva sono una specie di Eldorado per chi traffica nel mare del mondo crociere e dei container e cerca spazi

di retroporti prossimi al mare. Uno spazio immenso a disposizione in riva al Mediterraneo, solo penalizzato dai ritardi

infrastrutturali italiani e anche liguri, che non riescono ancora a collegare più velocemente questo porto con l'immenso

entroterra, che non è solo quello padano, ma che arriva alla Svizzera grazie ai trafori alpini che gli elvetici hanno

saputo scavare velocemente e dell'intero sud Europa, più raggiungibile per questa strada che dai grandi e voraci porti

nord europei. Di fronte a questo tornado la Genova della politica e dei residui affari ( la città è in svendita, ha perfino

venduto a Aponte e alle sue società la flotta dei rimorchiatori in una resa totale e ancestrale) balbetta. O si arrende. Le

autorità costituite avevano già sventolato bandiera bianca tre anni fa quando la potenza di Aponte si profilava,

andando a riverire il comandante nella sua capitale ginevrina. Presidente di Regione, Giovanni Toti, sindaco, Marco

Bucci e presidente del porto, Paolo Emilio Signorini si erano fatti portare in aereo da Alessandro Garrone, erede

dell'unica, o quasi, grande dinastia imprenditoriale genovese rimasta integra, a casa del "comandante". Avevano fatto

come quel doge che ai tempi dei fasti della Repubblica di Genova era andato a inchinarsi a Re Sole a Parigi. Quel

gesto non aveva neppure sollecitato reazioni in un mondo politico che stava mutando la roccaforte rossa in un

dominio del centro destra, colorato dalla Lega e dalle liste civiche, pronti tutti a inchinarsi al nuovo Doge. Troppo

ripiegata su se stessa la sinistra, spezzata dalle sconfitte in sequenza, priva totalmente di leader. Troppo rassegnati in

una resa totale gli imprenditori, impegnati a fare affari con la vendita dei loro asset. Oggi, qualche anno dopo, durante

l'atterraggio di Aponte sull'unica pista semideserta del "Cristoforo Colombo", la situazione non è cambiata. E in più

c'è il processo in corso e una regione governata dall'interno degli arresti domiciliari da Giovanni Toti. Il tema che

domina è solo se una volta riottenuta la libertà, tra un mese o fra tre, il presidente si dimetterà o no. Intanto magari

Aponte si compra pure la Lanterna.
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Toti, lunedì 8 luglio il Riesame decide se potrà tornare libero

Spiragli per il governatore ai domiciliari ormai da due mesi in seguito

all'operazione della guardia di finanza che con un'indagine sulla corruzione ha

decapitato la Regione Liguria GENOVA - A quasi due mesi esatti dalla maxi

operazione sulla corruzione della guardia di finanza che l'ha fatto finire agli

arresti domiciliari nella sua casa spezzina di Ameglia il presidente della

Regione Liguria Giovanni Toti lunedì otto luglio potrebbe tornare libero. A

decidere se revocare le restrizioni a Toti sarà il tribunale del Riesame di

Genova presieduto dal giudice Cusatti ha cui l'avvocato Stefano Savi, legale

del governatore, ha presentato appello dopo il diniego del Gip Paola Faggioni

e della procura titolare dell'indagine. L'udienza è fissata per le nove del mattino:

Toti non dovrebbe essere presente in aula. Impossibile per ora ipotizzare

quando arriverà il responso dei giudici, ma si vocifera che la risposta potrebbe

esserci entro due giorni. Fra gli indagati più importanti con restrizioni l'unico

che ha ottenuto revoca di una parte delle misure disposte è stato Matteo

Cozzani, ex sindaco di Portovenere ed ex capo di gabinetto di Toti, a cui i gip

hanno alleviato le restrizioni dopo essersi dimesso dal suo incarico in

Regione. Il presidente della Liguria invece ha sempre rifiutato di rinunciare al suo incarico , limitandosi ad

autosospendersi perché certo di poter dimostrare la sua innocenza. La scorsa settimana sempre il Riesame ha

respinto l'istanza di scarcerazione presentata dall'ex presidente dell'autorità portuale ed ex amministratore delegato di

Iren di Genova Paolo Emilio Signorini , unico indagato detenuto in carcere, accusato di avere agevolato l'imprenditore

portuale Aldo Spinelli: un no però giustificato dal fatto che l'indagato non ha un domicilio ritenuto sicuro in cui non

possa reiterare i reati o inquinare le prove. Anche Signorini, come Cozzani, non riveste più incarichi ufficiali.
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Irregolarità a bordo, nave mercantile fermata in porto a Genova

La Guardia Costiera ha accertato 12 violazioni, da sicurezza a emissioni sulla

"Strategic Endeavour" battente bandiera di Singapore La nave mercantile

'Strategic Endeavor', 20 mila tonnellate di stazza, battente bandiera di

Singapore, è stata sottoposta a fermo amministrativo in seguito all'ispezione

del team del Port state control della Capitaneria di porto-Guardia costiera di

Genova. Dall'inizio dell'anno sono complessivamente otto le navi fermate nei

porti liguri a fronte di settanta ispezioni. In particolare sulla 'Strategic Endeavor'

sono state accertate dodici irregolarità, di cui alcune gravi, riferite alle

condizioni di sicurezza della nave e ai sistemi antincendio di bordo, alle

provviste di bordo in quantità insufficiente e al sistema di gestione della

sicurezza di bordo. Tra le irregolarità contestate dagli ispettori della

Capitaneria di porto - Guardia costiera, anche il mancato rispetto delle misure

previste dalla Convenzione Internazionale Marpol sui limiti di emissione in

atmosfera degli ossidi di azoto. Prima di poter ripartire dal porto la nave dovrà

eseguire le riparazioni necessarie e rettificare tutte le criticità rilevate, per i

successivi controlli da parte delle autorità di bandiera e del registro di classifica

dell'unità.

Rai News

Genova, Voltri
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0706 Blue Festival

9 Mins Read (AGENPARL) - Roma, 6 Luglio 2024 (AGENPARL) - sab 06

luglio 2024 BLUE FESTIVAL 2024 SCIENZA - ARTE - ESPERIENZA

nell'ambito del 99esimo Palio del Golfo CHI il Comune della Spezia, il

Comitato delle Borgate del Palio del Golfo, l'Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ligure orientale, con il patrocinio del Ministero del Mare, dell'ENIT e dei

Comuni di Lerici e Porto Venere; con il supporto della Marina Militare e della

Capitaneria di Porto della Spezia. QUANDO 26 - 27 - 28 Luglio e 1 Agosto

DOVE La Spezia: Piazza Europa - Passeggiata Morin PERCHE' l'ACQUA in

tutte le sue forme è la protagonista principale del nostro territorio: una risorsa

locale e globale, una via di trasporto, lo scrigno che custodisce biodiversità, un

giacimento di materie prime, oltre a essere diventata il capolinea di molte

sostanze inquinanti. Osservandola da vicino, sopra e sotto il Golfo della

Spezia è evidente che per sua natura è sempre in stretta relazione con le

attività antropiche e con le tradizioni culturali ed economiche della nostra

comunità. Finalità REALIZZARE UN FESTIVAL DI RILIEVO NAZIONALE

RIVOLTO A UN VASTO PUBBLICO PER FAR DA CONTENUTI

ACCATTIVANTI E UN LINGUAGGIO ACCESSIBILE E POP. FILO CONDUTTORE E' L'AMBIENTE SUBACQUEO

E IL RAPPORTO TRA L'UOMO E L'ACQUA, VALORIZZANDO GLI ASPETTI CULTURALI, DI RICERCA E DI

SVILUPPO SOSTENIBILE. Obiettivi PUBBLICO E CHE DISSEMINI UNA MAGGIORE ATTENZIONE VERSO GLI

HABITAT SOTTO E A La Spezia occupa una posizione di primo piano nel settore della Blue Economy, della logistica

portuale, della croceristica, della cantieristica navale, rappresentata da leader mondiali come Baglietto, Riva, Ferretti

Group Fincantieri, Cantiere navale Michelini, Perini Navi. La Città e il suo Golfo rappresentano un hub naturale dove

ogni attività legata al mare trova una giusta collocazione, come il Consiglio Nazionale delle Ricerche (CNR), l'Agenzia

Nazionale per le nuove tecnologie, l'energia e lo sviluppo economico sostenibile (ENEA), l'Istituto Nazionale di

Geofisica e Vulcanologia (INGV), il Campus Universitario, Il Centro di Supporto e Sperimentazione Navale e Centro

per la Ricerca e la Sperimentazione Marittima della NATO, il Distretto Ligure delle tecnologie Marine . Grazie a questa

forte vocazione La Spezia si rafforza e si trasforma; ne sono esempio "Il Miglio Blu" progetto fortemente voluto dal

Sindaco Pierluigi Peracchini e dall'Amministrazione per dare impulso e supporto al distretto nautico spezzino che negli

anni ha assunto una rilevanza internazionale; l'attenzione che l'Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale

pone per realizzare una logistica sostenibile; il Piano "Basi Blu" della Marina Militare che per l'Arsenale della Spezia

prevede un incremento della capacità ricettiva di Unità Navali e l'ottimizzazione gli spazi esistenti; la designazione nel

nostro territorio del Polo Nazionale della dimensione Subacquea
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(PNS), recentemente inaugurato. Non di minore importanza è la tradizione della Città che rinsalda il suo legame con

il mare grazie al Palio del Golfo che ne è il vessillo. Quello stesso "pezzo di stoffa" che passa da una generazione

all'altra da cento anni e che ad ogni edizione rinnova la sua forza. Come ha sottolineato il Ministro del Mare Nello

Musumeci: "il Palio rappresenta un paradigma dell'identità dell'intero Paese che con il sui ottomila chilometri di costa

ritrova nel mare il suo elemento che unisce le persone e le tradizioni al territorio". BLUE FESTIVAL, evento di

apertura del Palio del Golfo, vuole celebrare tutto questo, con con una grande festa popolare. Struttura SCIENZA -

ARTE - ESPERIENZA SCIENZA Rosa dei Venti, Passeggiata Morin - VENERDI' 26 LUGLIO ORE 18 A seguire

Diritti dell'Oceano - "L'OCEANO, ANCORA POCO CONOSCIUTO, I SUOI DIRITTI E LE NUOVE SFIDE" Ecologo e

biologo marino con esperienza pluridecennale, ha lavorato in oltre 70 Paesi e con la gran parte delle Istituzioni

sovranazionali e internazionali, spesso in ruoli di vertice, rappresentando anche alcuni Governi. È autore di oltre 350

lavori scientifici, di alcuni libri e di oltre un centinaio di rapporti tecnici e scientifici. È stato anche fondatore di alcune

società scientifiche ed è membro di varie Accademie, in Italia e all'estero. Attualmente opera come esperto in tre

gruppi ONU e per DG-MARE ed è nel Core Group per lo sviluppo della Dichiarazione Universale dei Diritti

dell'Oceano. È Segretario generale della Fondazione Acquario di Genova, consigliere scientifico di Costa

Edutainment e Consigliere per gli Affari Oceanici del Comune di Genova. Rosa dei Venti, Passeggiata Morin -

SABATO 27 LUGLIO ORE 19 "Blue economy subacquea: il mare tra industria e scienza" Partecipanti: il Sindaco

Pierluigi Peracchini dott. Mario Sommariva - Presidente AdSP Mar Ligure Orientale dott. Luigi Barbagelata -

Managing director Colmar Italia prof. Marco Faimali - Direttore IAS-CNR dott. Fabrizio Forma - AD Art Sub Dalla

profondità del mare, i magnifici orizzonti della subacquea civile. Un racconto affascinante di curiosità, storia, cultura

industriale e scientifica, teconologia e sostenibilità. Emergeranno lati "sommersi" della città e qualche spunto

lavorativo per i più giovani. Rosa dei Venti, Passeggiata Morin - DOMENICA 28 LUGLIO ORE 19 "Elettrificare le

banchine del porto, come e perchè" Partecipanti: il Sindaco Pierluigi Peracchini dott. Fabrizio Maggioni -

procuratore/sales manager di Mont-Ele dott. Alexio Picco - Managing Director Circle Group ing. Federica Montaresi -

Segretario Generale AdSP Mar Ligure Orientale ing. Davide Vetrala - RUP cold ironing AdSP Mar Ligure Orientale

Sarà un racconto a più voci che offrirà spunti di conoscenza dell'interessante e innovativo percorso che, attraverso

l'elettrificazione, porta a una fusione tra economia e sostenibilità, cambiando il modo di concepire e sviluppare il

futuro del porto, elemento caratterizzante di tutta la città. Palco di Piazza Europa - Venerdì 26 LUGLIO ORE 21 "IL

VECCHIO E IL MARE" di Ernest Hemingway adattamento di Lucilio Santoni, con Cartisia J. Somma, Violino M°

Riccardo Bonaccini, Violoncello M° Liberato Santarpino. Installazione ad opera di Angelo Accardi, regia Sebastiano

Somma. Somma, attore di cinema, teatro, televisione, affronta un testo pieno di attualità, come del resto lo è sempre

la grande letteratura, che non

Agenparl

La Spezia



 

sabato 06 luglio 2024

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2023 Pagina 30

[ § 2 4 3 9 3 9 6 2 § ]

ha mai tempo. La narrazione offre tanti riferimenti alla vita di oggi, tra chi è sul mare e chi no; il racconto è quello di

un uomo che vive in umana solitudine la sua vecchiaia e cerca il suo riscatto. La lotta tra un pescatore e la sua preda

nel capolavoro senza tempo di Hemingway: una vittoria sofferta che nasconde sempre una sconfitta, in cui lo stesso

pescespada, che il pescatore non riesce mai a veder sott'acqua durante la lotta, probabilmente è simbolo di un male

più profondo. Una ferita che ogni uomo non può eludere, ma solo affrontare con tutte le forze che ha in corpo. Eterno

dramma dell'essere umano che vorrebbe poter conoscere sempre il proprio nemico, sapere con chi ha a che fare.

Palco di Piazza Europa - Mercoledì 31 LUGLIO ORE 21 "H2OMIX Gli Illusionisti della Danza" Coreografie Cristina

Ledri e Cristiano Fagioli; regia Cristiano Fagioli. Creazione per 6 danzatori su musiche originali Diego Todesco.

Produzione digitale Think3D SRL, costumi Cristina Ledri, comunicazione e media marketing Sonia Mingo.

Produzione RBR Dance Company Compagnia che da anni porta in scena progetti artistici atti a sensibilizzare il

rispetto per l'ambiente, ha realizzato questo spettacolo con quadri scenici evocativi che porteranno gli spettatori tra le

note gioiose della vita e la consapevolezza della fragilità legata ad uno dei suoi elementi principali: l'Acqua.. Dal buio

della notte dei tempi gli uomini muovono i loro passi primitivi e si immergono giocosi nelle acque fertili, fonte di

sostentamento. L'acqua però non è solo elemento sacro che rappresenta l'iniziazione religiosa e la purificazione, ma

anche riflesso dei nostri vizi, della nostra vanità che ci porta a perire così come nel mito di Narciso. L'acqua è forza

distruttrice, emblema della natura che incombe sull'uomo. É riflesso che ci pone in empatia con l'intero cosmo nelle

notti stellate. Lo spettacolo, quindi, è un viaggio illusionistico che ci permetterà di riflettere sul significato, sul

simbolismo e sull'importanza dell'acqua, ampliando quel senso di responsabilità che l'umanità ha verso la Natura.

ESPERIENZA Passeggiata Morin 26 - 27 - 28 LUGLIO In Passeggiata Morin saranno collocate due imbarcazioni

storiche locali: l'antica lancia del ComSubIn utilizzata per l'addestramento Palombari in fase di restauro; un piccolo

gozzo Cornigiottio, costruito negli anni Cinquanta come giocattolo "galleggiante" per una bambina delle 5 Terre in fase

navigante. Queste saranno inserite in 4 postazioni di laboratorio che indicano le fasi ed i mestieri della costruzione

tradizionale: la scelta dell'essenza del legno, il Maestro d'Ascia, il Maestro Calafato e l'Attrezzista. Ogni postazioni si

presta ad essere un laboratorio didattico, tecnico e sensoriale, dove i volontari di Vela Tradizionale organizzeranno

questa esperienza in base all'età dei partecipanti che possono essere sia bambini che adulti. Passeggiata Morin 27

LUGLIO TEATRO DEI RAGAZZI - "STORIE DI MARE E DI ABISSI a cura di KRAKEN TEATRO BLUE FESTIVAL

è un'iniziativa del Comitato delle Borgate del Palio del Golfo e del Comune della Spezia, in collaborazione con

l'Autorità di Sistema Portuale Mar Ligure Orientale. E' UNA MANIFESTAZIONE INCLUSIVA CHE SEGUE GLI

OBIETTIVI DI SVILUPPO SOSTENIBILE ALESSANDRO MAGGI - COORDINATORE ARTISTICO BASI

COMUNICANTI DI SILVIA BAGLIONI- SEGRETERIA ORGANIZZATIVA E COMUNICAZIONE BLUE FESTIVAL

ONLINE sul sito del Palio del Golfo.
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Confermata la terza edizione del Blue Festival: "Una festa prima della festa"

Presentato a Palazzo Civico l'evento che si terrà la settimana prima del 99^

Palio del Golfo: "Tante attività tra cultura, storia e arte con coinvolgimento di

grandi e piccini" È stata presentata questa mattina a Palazzo Civico la terza

edizione del Blue Festival , la serie di iniziative che si terranno il 26, 27, 28

luglio e il primo agosto, in avvicinamento alla novantanovesima edizione del

Palio del Golfo. Alla presenza delle alte cariche della Provincia spezzina,

l'evento è stato raccontato in tutti i suoi dettagli, presentando quello che sarà il

programma del festival. "Nell'accompagnare il palio verso la sua centesima

edizione abbiamo voluto dare quel tocco scientifico e comunicativo

sull'importanza del mare", ha spiegato il Sindaco della Spezia, Pierluigi

Peracchini . "Il mare è importantissimo e quello che provoca l'inquinamento

incide molto su di noi. Tutto ciò che facciamo è collegato, queste

manifestazioni sportive, sociali e popolari devono curare anche gli altri aspetti

della nostra vita e con il Blue Festaval lo faremo. Racconteremo storie, di vita

e di cultura, con spettacoli e non solo. Ringrazio il comitato delle borgate,

l'autorità portuale, e il direttore artistico dell'evento Magi. Ringrazio la vice

sindaco Maria Grazie Frijia, che porta avanti le attività. Siamo sul percorso giusto per valorizzare il palio, che avrà

una giornata molto bella con sorprese". Presente all'introduzione del Festival anche Mario Sommariva , presidente

dell'Adsp del Mar Ligure orientale, impegnato in prima linea nell'organizzazione dell'evento: "Voglio riprendere l'idea

secondo cui il mare tutto tiene", esordisce. "C'è una dimensione economica ma anche ludico-sportiva, turistica, il

mare ha dimensioni scientifiche e culturali. Il palio è una grande iniziativa sportiva, ci saranno manifestazioni che

supportano la visione del mare con scienza, arte, spettacolo e comunicazione. Sosteniamo questa visione,

condividiamo profondamente l'impostazione e collaboreremo all'organizzazione degli eventi. Vogliamo essere

soggetto del territorio che con collaborazione porta alla crescita", spiega il presidente, a cui fa eco la vice Sindaco,

Maria Grazie Frijia : "Il Palio negli ultimi anni ha raggiunto traguardi impensabili. Il Blue Festival è un format che si

divide tra arte, cultura e scienza ed esperienza. L'obiettivo è arrivare ad avere un eco sempre più nazionale.

Quest'anno ci arricchiamo della collaborazione con il dottor Maggi, che ci ha portato ad un livello più alto", conclude. A

curare l'evento in qualità di direttore artistico ci sarà Alessandro Maggi, che ha evidenziato quelli che saranno i temi

primari del festival, che coinvolgere personalità di grande spicco: "La ratio del Blue Festival è una festa prima della

festa. C'è un triplice segmento di lavoro. Ci dedichiamo alla parte più seriosa, comunicativa, poi avremo gli eventi con

personaggi di grande rilievo che coinvolgeranno l'arte. Il terzo segmento è poi dedicato ai più giovani, con laboratori

per i più piccoli". Soddisfazione anche in Massimo Gianello , lo storico presidente del Comitato delle
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Borgate: "Siamo soddisfatti dell'avanzare del progetto. Era una scommessa tre anni fa che avevamo accettato con

entusiasmo. È una manifestazione che porta lustro al palio, è la parte culturale della manifestazione. Siamo tutti

entusiasti ed è un passo ulteriore verso il 100esimo palio e oltre". Rosa dei Venti , Passeggiata Morin - SABATO 27

LUGLIO ORE 19 "Blue economy subacquea: il mare tra industria e scienza" Partecipanti: - il Sindaco Pierluigi

Peracchini - dott. Mario Sommariva - Presidente AdSP Mar Ligure Orientale dott. Luigi Barbagelata - Managing

director Colmar Italia - prof. Marco Faimali - Direttore IAS-CNR - dott. Fabrizio Forma - AD Art Sub "Dalla profondità

del mare, i magnifici orizzonti della subacquea civile. Un racconto affascinante di curiosità, storia, cultura industriale e

scientifica, teconologia e sostenibilità. Emergeranno lati "sommersi" della città e qualche spunto lavorativo per i più

giovani" Rosa dei Venti , Passeggiata Morin - DOMENICA 28 LUGLIO ORE 19 "Elettrificare le banchine del porto,

come e perchè" Partecipanti: - il Sindaco Pierluigi Peracchini - dott. Fabrizio Maggioni - procuratore/sales manager di

Mont-Ele - dott. Alexio Picco - Managing Director Circle Group - ing. Federica Montaresi - Segretario Generale AdSP

Mar Ligure Orientale ing. Davide Vetrala - RUP cold ironing AdSP Mar Ligure Orientale "Sarà un racconto a più voci

che offrirà spunti di conoscenza dell'interessante e innovativo percorso che, attraverso l'elettrificazione, porta a una

fusione tra economia e sostenibilità, cambiando il modo di concepire e sviluppare il futuro del porto, elemento

caratterizzante di tutta la città". ARTE Palco di Piazza Europa - Venerdì 26 LUGLIO ORE 21 "IL VECCHIO E IL

MARE" di Ernest Hemingway "Somma, attore di cinema, teatro, televisione, affronta un testo pieno di attualità, come

del resto lo è sempre la grande letteratura, che non ha mai tempo. La narrazione offre tanti riferimenti alla vita di oggi,

tra chi è sul mare e chi no; il racconto è quello di un uomo che vive in umana solitudine la sua vecchiaia e cerca il suo

riscatto. La lotta tra un pescatore e la sua preda nel capolavoro senza tempo di Hemingway: una vittoria sofferta che

nasconde sempre una sconfitta, in cui lo stesso pescespada, che il pescatore non riesce mai a veder sott'acqua

durante la lotta, probabilmente è simbolo di un male più profondo. Una ferita che ogni uomo non può eludere, ma solo

affrontare con tutte le forze che ha in corpo. Eterno dramma dell'essere umano che vorrebbe poter conoscere sempre

il proprio nemico, sapere con chi ha a che fare". Palco di Piazza Europa - Mercoledì 31 LUGLIO ORE 21 "H2OMIX

Gli Illusionisti della Danza" Coreografie Cristina Ledri e Cristiano Fagioli; regia Cristiano Fagioli. Creazione per 6

danzatori su musiche originali Diego Todesco. Produzione digitale Think3D SRL, costumi Cristina Ledri,

comunicazione e media marketing Sonia Mingo. Produzione RBR Dance Company "Compagnia che da anni porta in

scena progetti artistici atti a sensibilizzare il rispetto per l'ambiente, ha realizzato questo spettacolo con quadri scenici

evocativi che porteranno gli spettatori tra le note gioiose della vita e la consapevolezza della fragilità legata ad uno dei

suoi elementi principali: l'Acqua.. Dal buio della notte dei tempi gli uomini muovono i loro passi primitivi e si

immergono giocosi nelle acque fertili, fonte di sostentamento. L'acqua però non è solo elemento sacro che

rappresenta l'iniziazione religiosa e la purificazione, ma anche riflesso
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dei nostri vizi, della nostra vanità che ci porta a perire così come nel mito di Narciso. L'acqua è forza distruttrice,

emblema della natura che incombe sull'uomo. É riflesso che ci pone in empatia con l'intero cosmo nelle notti stellate.

Lo spettacolo, quindi, è un viaggio illusionistico che ci permetterà di riflettere sul significato, sul simbolismo e

sull'importanza dell'acqua, ampliando quel senso di responsabilità che l'umanità ha verso la Natura". ESPERIENZA

Passeggiata Morin 26 - 27 - 28 LUGLIO "In Passeggiata Morin saranno collocate due imbarcazioni storiche locali:

l'antica lancia del ComSubIn utilizzata per l'addestramento Palombari in fase di restauro; un piccolo gozzo

Cornigiottio, costruito negli anni Cinquanta come giocattolo "galleggiante" per una bambina delle 5 Terre in fase

navigante. Queste saranno inserite in 4 postazioni di laboratorio che indicano le fasi ed i mestieri della costruzione

tradizionale: la scelta dell'essenza del legno, il Maestro d'Ascia, il Maestro Calafato e l'Attrezzista. Ogni postazioni si

presta ad essere un laboratorio didattico, tecnico e sensoriale, dove i volontari di Vela Tradizionale organizzeranno

questa esperienza in base all'età dei partecipanti che possono essere sia bambini che adulti". Passeggiata Morin 27

LUGLIO TEATRO DEI RAGAZZI - "STORIE DI MARE E DI ABISSI a cura di KRAKEN TEATRO.

Citta della Spezia

La Spezia
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Ammaraggio di un ultraleggero con 5 persone a bordo e il pilota: esercitazione di
soccorso nel mare di Santa Severa

Operazioni coordinate dalla Sala operativa della Capitaneria di porto d i

Civitavecchia: in azione due unità navali della Guardia costiera, un battello della

Croce rossa e il Nucleo sommozzatori della Protezione civile di Santa

Marinella Alessandra Rosati SANTA MARINELLA - Si è svolta questa mattina

un'esercitazione di soccorso nelle acque antistanti Santa Severa. E' stato

simulato l'ammaraggio di un velivolo ultraleggero, con cinque persone a bordo

oltre al pilota, a 500 metri dalla riva, segnalato tramite il numero blu 1530 da un

bagnante che passeggiava lungo l 'arenile. Nell'immediatezza della

segnalazione, sono scattate le operazioni di ricerca e soccorso coordinate

dalla Sala operativa della Capitaneria di porto di Civitavecchia che ha disposto

l'intervento di due unità navali della Guardia costiera, oltre ad un battello della

Croce Rossa con operatori specializzati ed al Nucleo sommozzatori della

Protezione civile di Santa Marinella per il recupero dei malcapitati. Sul posto

anche un'ambulanza della Cri per la prima assistenza alle persone recuperate,

oltre ai Carabinieri di Santa Severa e alla Polizia locale. "Esprimo il mio vivo

compiacimento a tutti i rappresentanti di autorità ed enti che, a vario titolo,

hanno contribuito alla realizzazione dell'esercitazione di oggi - ha dichiarato il capitano di vascello Michele Castaldo,

direttore marittimo del Lazio, al fine di verificare l'affidabilità dei canali di comunicazione, la prontezza e la rapidità di

intervento in occasione di un'emergenza reale". © RIPRODUZIONE RISERVATA.

CivOnline

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.civonline.it/cronaca/ammaraggio-di-un-ultraleggero-con-5-persone-a-bordo-e-il-pilota-esercitazione-di-soccorso-nel-mare-di-santa-severa-v1dg7dsy
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Al via da Porto Riva Traiano la terza 'Veleggiata per il Pianeta' promossa da Ambiente Mare
Italia

Venticinque imbarcazioni e circa 200 diportisti, passando per Capo Linaro e la

Lega Navale, si sono "contese questo simbolo di solidarietà e amore per il

mare", ha detto il presidente di Ami CIVITAVECCHIA - Una 'Veleggiata per il

pianeta' per la sensibilizzazione ambientale . Per il terzo anno consecutivo

l'iniziativa, promossa da Ambiente Mare Italia in collaborazione con il Circolo

velico 'Riva di Traiano' e con la Capitaneria di Porto di Civitavecchia, si è

svolta a largo delle coste civitavecchiesi. Venticinque imbarcazioni e circa 200

diportisti, passando per Capo Linaro e la Lega Navale, si sono "contese

questo simbolo di solidarietà e amore per il mare - ha spiegato all'agenzia Dire

il presidente di Ami, Alessandro Botti - È stata un'occasione di grande

divertimento ma anche di attaccamento ad un ecosistema fragile e troppo

importante per la nostra vita e di diffusione di una nuova cultura ecologica tra

tutti coloro che d'estate vivono il mare e hanno una responsabilità nella tutela e

protezione dell'ambiente". Nel 2023 Ambiente Mare Italia , grazie anche alla

collaborazione con i diportisti, ha raccolto 53 tonnellate di rifiuti dai nostri mari,

lungo le coste del nostro Paese e nei parchi cittadini. "Ricordiamo, inoltre- ha

aggiunto Botti- come nella sola AMI Settimana Verde 2024 l'Associazione, grazie al lavoro delle proprie delegazioni

territoriali, 58 in tutta Italia, abbia realizzato 140 iniziative di sensibilizzazione e intervento ambientale in 15 Regioni

Italiane". Le iniziative hanno coinvolto oltre 65mila cittadini tra cui subacquei, diportisti e operatori del mare e

dell'ambiente in azione sul campo. Di questi, oltre 20mila studenti hanno partecipato attivamente alle giornate di

raccolta dei rifiuti sulle spiagge e nei parchi cittadini. Le campagne di monitoraggio e di raccolta dei rifiuti di AMI

nell'ambito della Settimana Verde 2024 hanno permesso di monitorare 1.000 km di coste, verificando la presenza di

inquinanti spiaggiati su una superficie di 240.000 mq; monitorare i fondali marini, nello specifico una superficie di

120.000 mq pari a 18 campi di calcio; rimuovere dall'ambiente circa 250 quintali di rifiuti. "Insieme all'Univerisità e alla

Guardia Costiera vogliamo fare crescere la cultura ecologica tra chi gode del mare per viverlo con maggiore

responsabilità- ha concluso Botti- perché la vera transizione ecologica la facciamo noi che amiamo il mare, non ci

arriva dall'Europa né dal Governo". Per Michele Castaldo, comandante della Capitaneria di Porto Civitavecchia e

direttore marittimo del Lazio , questa iniziativa rappresenta un " messaggio importante che vogliamo sostenere,

perché attraverso una regata velica si sviluppa la sensibilità verso l'ambiente marino. Stiamo conducendo una

battaglia contro la plastica e facendo diverse iniziative per la tutela della biodiversità e il contrasto alla pesca illegale.

Poi, ci sono tante iniziative che sviluppiamo con gli utenti del mare, perché ci segnalino tutte quelle situazioni

particolarmente delicate da verificare. Dopo sei anni abbiamo trovato di nuovo un nido di

Dire

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.dire.it/06-07-2024/1061785-al-via-da-porto-riva-traiano-la-terza-veleggiata-per-il-pianeta-promossa-da-ambiente-mare-italia/
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tartarughe Caretta Caretta nella spiaggia di Sant'Agostino, lo abbiamo messo in sicurezza e abbiamo salvato un

esemplare che era stato ferito". A proposito di segnalazioni, anche quest'anno AMI metterà a disposizione di

navigatori, velisti, surfisti, divers, pescatori, viaggiatori, turisti e cittadini amanti del mare il numero di telefono

#SOSami , +393510338623, grazie a cui sarà possibile segnalare direttamente agli operatori la presenza di rifiuti in

mare, macchie di idrocarburi e l'avvistamento di specie marine. " Noi velisti siamo 'green' per definizione, perché la

vela non consuma alcuna energia ma utilizza solo la forza del vento - ha concluso Giuseppe Borrelli, direttore tecnico

del Circolo Riva di Traiano - Il nostro impegno per mantenere il mare pulito è quotidian o, contribuiamo al

mantenimento di un ambiente sostenibile raccogliendo plastiche e altri oggetti che purtroppo troviamo spesso in mare

durante la navigazione. Per questo la collaborazione con Ambiente Mare Italia è strategica, ci consente di migliorare

le nostre conoscenze in un mondo complicato come quello in cui viviamo, con l'impatto ecologico che molte attività

hanno ".

Dire

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Ammaraggio di un ultraleggero con 5 persone a bordo e il pilota: esercitazione di
soccorso nel mare di Santa Severa

SANTA MARINELLA - Si è svolta questa mattina un'esercitazione di soccorso

nelle acque antistanti Santa Severa. E' stato simulato l'ammaraggio di un

velivolo ultraleggero, con cinque persone a bordo oltre al pilota, a 500 metri

dalla riva, segnalato tramite il numero blu 1530 da un bagnante che

passeggiava lungo l'arenile. Nell'immediatezza della segnalazione, sono

scattate le operazioni di ricerca e soccorso coordinate dalla Sala operativa

della Capitaneria di porto di Civitavecchia che ha disposto l'intervento di due

unità navali della Guardia costiera, oltre ad un battello della Croce Rossa con

operatori specializzati ed al Nucleo sommozzatori della Protezione civile di

Santa Marinella per il recupero dei malcapitati. Sul posto anche un'ambulanza

della Cri per la prima assistenza alle persone recuperate, oltre ai Carabinieri di

Santa Severa e alla Polizia locale. "Esprimo il mio vivo compiacimento a tutti i

rappresentanti di autorità ed enti che, a vario titolo, hanno contribuito alla

realizzazione dell'esercitazione di oggi - ha dichiarato il capitano di vascello

Michele Castaldo, direttore marittimo del Lazio, al fine di verificare l'affidabilità

dei canali di comunicazione, la prontezza e la rapidità di intervento in

occasione di un'emergenza reale". © RIPRODUZIONE RISERVATA Commenti.

La Provincia di Civitavecchia

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

https://www.laprovinciacv.it/news/cronaca/554618/ammaraggio-di-un-ultraleggero-con-5-persone-a-bordo-e-il-pilota-esercitazione-di-soccorso-nel-mare-di-santa-severa.html
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La nave Humanity 1 in viaggio verso Bari: a bordo 291 persone soccorse nel Mediterraneo

L'arrivo previsto nei prossimi giorni. La ong: "Assegnato un porto a oltre 1100

dal luogo di soccorso, il passaggio di altri 4 giorni ulteriore rischio per i

superstiti" E' in navigazione verso il porto di Bari la nave Humanity 1,

l'imbarcazione della ong Sos Humanity che ieri ha soccorso 291 persone in

pericolo nel Mediterraneo centrale, in tre distinte operazioni di salvataggio. Tra

le persone soccorse, ci sarebbero numerosi minori e donne, alcune delle quali

incinte. L'ong ha evidenziato come il porto assegnato per lo sbarco, quello di

Bari, sia "a oltre 1100 km dal luogo di soccorso", rendendo necessario un

viaggio di altri quattro giorni, che "rappresenta un ulteriore rischio" per i

superstiti.

Bari Today

Bari

https://www.baritoday.it/cronaca/migranti-soccorsi-bari-humanity-1.html
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Industria marittima moderna: decarbonizzazione ed efficienza

Roma . E' scontato che la digitalizzazione sta svolgendo un ruolo essenziale

nell'ottimizzazione dei porti e delle attività portuali e nell'affrontare le sfide a cui

deve rispondere un' industria marittima moderna: decarbonizzazione ed

efficienza . Naturalmente efficienza nelle funzioni operative di un porto, se

vuole rimanere competitivo nella propria regione marittima e oltre. I porti

stanno affrontando una duplice sfida: quella dell'efficienza e quella della

decarbonizzazione. La sfida, legata all'efficienza, richiede che i processi

logistici di gestione delle merci in transito siano sempre più legati alla

digitalizzazione che permette di razionalizzare le operazioni, aumentando la

sicurezza e diminuendo i rischi di errore. La decarbonizzazione richiede di

agire su molteplici fronti, anche perché le infrastrutture giocano una parte

importante nel passaggio dall'elettrificazione di navi e attrezzature portuali.

L'aumento della domanda di elettricità nei porti è considerata ormai

'esponenziale'(dati Commissione Trasporti UE ) e richiede di investire in nuove

infrastrutture di distribuzione elettrica e di implementare processi innovativi per

supportare l'elettrificazione. Il vero ostacolo è rappresentato dall'adattamento

degli attuali sistemi di distribuzione elettrica dei porti, che non sono stati progettati per gestire carichi così pesanti,

creando una barriera significativa per le compagnie di navigazione. I porti offrono molte opportunità di sviluppo green,

che vanno dalla fornitura di alimentazione elettrica a terra (OPS, Onshore Power Supply) all'elettrificazione delle gru

mobili (eRTG, electrified Rubber Tyred Gantry Cranes) e dei veicoli di supporto a terra (GSV, Ground Support

Vehicle). Le normative 'verdi' - FuelEU Maritime e il Clean Shipping Act del 2022 - negli Stati Uniti, mirano a ridurre

l'impronta di carbonio del settore marittimo imponendo l'uso di combustibili rinnovabili e a basse emissioni di

carbonio; tutto questo richiede anche che tutte le operazioni che devono compiere navi passeggeri e container

ormeggiate in porto vengano gestite tramite alimentazione elettrica a terra o attraverso tecnologie alternative a

emissioni zero. Varie Autorità di Sistema Portuale italiane si sono poste - fin dall'inizio di dette normative - il problema

che i sistemi di distribuzione elettrica dovevano e devono supportare l'alimentazione a terra in modo che le navi

all'ormeggio possano spegnere i loro motori diesel e collegarsi alla rete. Inoltre, per la ricarica dei grandi veicoli

elettrici i porti devono prevedere l'installazione di infrastrutture specializzate. La strategia di Europea 2020 di crescita

intelligente, sostenibile ed inclusiva, ha lanciato una serie di importanti sfide tra cui quella della sostenibilità

ambientale, per favorire il passaggio a un'economia a bassa emissione di carbonio, incrementare l'uso delle fonti di

Il Nautilus

Bari
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ambientale, per favorire il passaggio a un'economia a bassa emissione di carbonio, incrementare l'uso delle fonti di

energia rinnovabile, modernizzare il settore dei trasporti e promuovere l'efficienza energetica. A livello internazionale,

l'interesse verso la tematica dei Green Ports

https://www.ilnautilus.it/ambiente-2/2024-07-06/industria-marittima-moderna-decarbonizzazione-ed-efficienza_144097/
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sta coinvolgendo un numero sempre più ampio di Autorità Portuali che stanno attivando approcci efficaci in termini

di riduzione dei consumi energetici legati alle attività portuali e di approvvigionamento da fonti rinnovabili, al fine di

realizzare strutture portuali sostenibili da un punto di vista ambientale ed energetico. La direzione verso la quale

tendere è volta a definire processi per la gestione ambientale ed energetica dei porti e il loro inquadramento quali

Green Ports, promuovendo in particolare l'introduzione di soluzioni tecnologiche innovative per la produzione di

energia da fonti rinnovabili in ambito portuale e nuovi processi per l'integrazione di problematiche di carattere

ambientale ed energetico. L'AdSPMAM - grazie alla lungimiranza della struttura tecnica e governance dei propri porti -

è stata una delle prime Autorità di Sistema ad investire in progetti per promuovere soluzioni tecnologiche innovative

per la produzione di energia da fonti rinnovabili in ambito portuale e nuovi processi per l'integrazione di problematiche

di carattere ambientale ed energetico. Stiamo parlando dei progetti di 'cold ironing' nei porti di Bari e Brindisi: il

progetto promuove l'introduzione del cold ironing per permettere lo spegnimento dei motori navali durante l'ormeggio

in porto, senza però far venir meno l'erogazione di energia richiesta da essa. L'intervento prevede: la realizzazione di

un sistema di elettrificazione di banchine che alimenti le navi ormeggiate a Punta delle Terrare nel Porto di Brindisi ;

mentre per il porto di Bari , si tratta dell'elettrificazione di banchine per l'approvvigionamento energetico delle navi

della Darsena di Ponente. La realizzazione riguarda sistemi di produzione di energia da fonte rinnovabile con i

seguenti risultati attesi: efficientamento energetico; miglioramento della qualità dell'aria in tutta l'area portuale e nelle

zone limitrofe; riduzione generale dell'impatto ambientale.

Il Nautilus

Bari
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Crociere a Taranto, piano per potenziare l'accoglienza

Rafforzare i servizi di accoglienza dei crocieristi che si imbarcano dal porto di

Taranto. E' stato questo il tema dell'incontro che si è svolto ieri a Palazzo di

città, a cui hanno partecipato il sindaco Rinaldo Melucci, il vice sindaco Gianni

Azzaro, il presidente e il segretario generale dell'Autorità di sistema portuale

del Mar Ionio Sergio Prete e Roberto Settembrini, il capitano di corvetta

Matteo Orsolini della Capitaneria di Porto e la general manager della Taranto

Cruise Port, Raffaella Del Prete. Dopo il successo del doppio accosto della

Mein Schiff 5 e della Costa Fascinosa di domenica scorsa, che ha visto il

porto e la città di Taranto ospitare circa 6mila passeggeri tra imbarchi, sbarchi

e transiti, "non si ferma - è detto in una nota del Comune - l'attività delle

istituzioni e degli operatori per arricchire l'esperienza dei passeggeri che

transitano nel porto di Taranto". Viene considerata "indispensabile la sinergia

tra gli stakeholder portuali (Autorità di sistema portuale, Capitaneria di porto e

forze di polizia), e l'amministrazione comunale, attenta agli aspetti di propria

competenza. La Taranto Cruise Port, durante i prossimi scali, metterà in

campo - è stato spiegato - alcuni accorgimenti finalizzati a rendere più agevoli

e veloci le procedure di imbarco dei crocieristi che potranno raggiungere più rapidamente il terminal e la nave ed

iniziare la propria vacanza",.

(Sito) Ansa

Taranto

https://www.ansa.it/puglia/notizie/2024/07/06/crociere-a-taranto-piano-per-potenziare-laccoglienza_03fd5ddc-adff-420d-b724-c48318265e39.html
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STAGIONE CROCIERISTICA 2024 AdSP MI: POTENZIAMENTO DEI SERVIZI DI
ACCOGLIENZA DEI PASSEGGERI

Taranto - Si è tenuto nel pomeriggio di ieri, a Palazzo di Città, un incontro

finalizzato al potenziamento dei servizi di accoglienza dei crocieristi che si

imbarcano dal Porto di Taranto. Dopo il successo del doppio accosto della

Mein Schiff 5 e della Costa Fascinosa di domenica scorsa, che ha visto il

Porto e la Città di Taranto ospitare circa 6.000 passeggeri tra imbarchi ,

sbarchi e transiti, non si ferma l'attività delle Istituzioni e degli operatori per

arricchire l'esperienza dei passeggeri che transitano nel Porto di  Taranto.

All'incontro, convocato dal Sindaco, Rinaldo Melucci, hanno partecipato, il

Vice Sindaco, con deleghe allo Sviluppo Economico , Turismo e Sport, Gianni

Azzaro, i vertici dell' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ionio, il Presidente

Sergio Prete ed il Segretario Generale , Roberto Settembrini, il Capitano di

Corvetta Matteo Orsolini, in rappresentanza del comandante della Capitaneria

di Porto, C.V. (CP) Rosario Meo, e la general manager della Taranto Cruise

Port, Raffaella Del Prete. Le parti hanno voluto mettere a fuoco, a stagione

crocieristica iniziata, i punti di forza e le criticità relative al turismo crocieristico

nel Porto e nella Città di Taranto. Un incontro fortemente voluto da tutte le

Istituzioni che stanno lavorando incessantemente per rafforzare il sistema di accoglienza e superare le rilevate criticità

degli scali passati. Indispensabile la sinergia tra gli stakeholder portuali (AdSP, Capitaneria di Porto e forze di Polizia),

e l'Amministrazione Comunale, attenta agli aspetti di propria competenza. Prezioso il contributo della Taranto Cruise

Port che durante i prossimi scali metterà in campo alcuni accorgimenti finalizzati a rendere più agevoli e veloci le

procedure di imbarco dei crocieristi che potranno raggiungere più rapidamente il Terminal e la nave ed iniziare la

propria vaca.

Il Nautilus

Taranto

https://www.ilnautilus.it/authority/2024-07-06/stagione-crocieristica-2024-adsp-mi-potenziamento-dei-servizi-di-accoglienza-dei-passeggeri_144084/
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Baker Hughes al porto di Corigliano-Rossano, è scontro istituzionale

"Ok l'investimento - dice il sindaco Stasi - ma il sito scelto è sbagliato".

Preoccupati i sindacati e gli industriali che temono un passo indietro da parte

del colosso americano La multinazionale ha indicato la zona del porto per il

nuovo insediamento industriale, ma l'amministrazione comunale si oppone e

scrive al presidente della repubblica perché blocchi le autorizzazioni. "Non

siamo contrari all'investimento - dice il sindaco Stasi - ma contro il sito scelto

dall'azienda". Preoccupati i sindacati e gli industriali che temono un passo

indietro di Baker Hughes. E al nostro giornale il presidente di confindustria

Cosenza Perciaccante dice: "Abbiamo il dovere morale di non far perdere alla

nostra terra questa opportunità". Intervistati: Giovan Battista Perciaccante-

presidente Confindustria Cosenza.

Rai News

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

https://www.rainews.it/tgr/calabria/video/2024/07/bakerhughes-porto-coriglianorossano-scontro-stasi-85b9f961-604a-4cd0-a2e8-d83d9e319301.html
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Trasporti, servizi turistici aggiuntivi Regione per l'estate

Sono stati presentati a Pizzo, nel castello Murat, i servizi turistici aggiuntivi del

trasporto pubblico locale predisposti dalla Regione per il periodo estivo. Alla

presentazione é intervenuta l'assessore regionale ai Trasporti, Emma Staine,

che si é detta "soddisfatta per il lavoro che é stato svolto. I servizi turistici

aggiuntivi - ha detto l'assessore - rendono la nostra regione più attrattiva e

accessibile. Abbiamo deciso di perfezionare il lavoro dello scorso anno,

decidendo di investire un milione e 600 mila euro su nuovi servizi che

renderanno la nostra regione più attrattiva e accessibile. Ed abbiamo deciso

anche di ascoltare gli operatori turistici e parte dei Comuni coinvolti dal

servizio per una sua migliore capillarità. Siamo consapevoli che questo non

basta, ma siamo costantemente impegnati a migliorare un servizio in regime di

proroga da 30 anni, a cui è mancato, fino al mio insediamento, una

programmazione e una visione. Il programma di servizi di trasporto pubblico

aggiuntivi varato dalla Giunta regionale, riguardanti sia il settore ferroviario che

quello su gomma, con l'utilizzo di pullman, andrà avanti fino ai primi di

settembre e riguarderà l'intera regione. Da tutti gli aeroporti calabresi, inoltre, ci

saranno quattro collegamenti giornalieri con autobus in più, due in andata e due in ritorno, verso tutte le zone costiere

della Calabria ed anche in direzione delle località di turismo montano, come Camigliatello, Lorica e Gambarie.

Saranno meglio collegate, inoltre, altre località come Cosenza, Paola, con il suo Santuario di San Francesco,

Castrovillari e la Sicilia, attraverso il porto di Villa San Giovanni. Sarà anche potenziato il collegamento fra l'aeroporto

e la stazione ferroviaria di Lamezia". "Ci saranno, inoltre - ha aggiunto l'assessore Staine - quattro collegamenti

ferroviari aggiuntivi sulla linea ferroviaria della Costiera degli Dei allo scopo di collegare località come Lamezia,

Pizzo, Vibo, Tropea, Ricadi, Nicotera nelle ore serali di venerdì e sabato dei mesi di luglio ed agosto. Alcuni di questi

collegamenti proseguiranno verso sud fino a Reggio Calabria. Siamo inoltre alla fase conclusiva degli adempimenti

burocratici per il nuovo servizio notturno, una sperimentazione assolutamente nuova in Calabria, destinato all'utenza

più giovane, con lo scopo di ridurre gli incidenti e rendere più sicura la viabilità, in linea col governo centrale, in

particolare col ministero delle infrastrutture e trasporti, guidato da Matteo Salvini, da sempre attento a questa

tematica''. I dettagli del servizio, con gli orari e le fermate, saranno pubblicati nel corso della prossima settimana.

(Sito) Ansa

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

https://www.ansa.it/calabria/notizie/2024/07/06/trasporti-servizi-turistici-aggiuntivi-regione-per-lestate_cb7cd48d-23d7-43b0-9389-8aa3361bf5e6.html
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Porto di Messina tra i "core" dell'organizzazione marittimo-portuale d'Europa: servono i
finanziamenti comunitari

I finanziamenti dell'Europa potrebbero permettere di migliorare efficienza e

competitività del porto, offrendo nuove opportunità di crescita La possibilità di

accesso a finanziamenti dedicati con lo sviluppo ulteriore dell'infrastruttura

portuale e trasportistica della regione. Questo il futuro al quale punta ad andare

incontro il porto di Messina, che dopo quello di Civitavecchia si candida a

ottenere il riconoscimento come porto "core" nelle reti transeuropee di

trasporto. Con il traffico passeggeri tra i principali d 'Europa e una posizione di

rilievo tra gli scali croceristici del Mediterraneo, il porto di Messina si trova al

centro di una battaglia politica che parla anche della centralità dello Stretto nei

programmi di sviluppo del Mediterraneo e di tutto il Sud Italia. La realizzazione

di importanti infrastrutture per il collegamento stabile tra Sicilia e Calabria ,

oltre al potenziamento dei voli dall'aeroporto dello Stretto, rappresentano

alcuni dei passaggi chiave per la crescita di tutta l'Isola. Porto di Messina

"core" dell'organizzazione marittimo-portuale d'Europa Messina, insieme ai

porti di Milazzo, Reggio Calabria e Villa San Giovanni, potrebbe essere

inserita tra i porti "core" dell'organizzazione marittimo-portuale europea. Un

passo cruciale per la crescita economica e lo sviluppo infrastrutturale dell'area dello Stretto, già riconosciuta per la

sua importanza strategica nel nuovo Regolamento delle Reti di Trasporto Ten-T adottato dal Parlamento europeo.

L'inserimento del porto di Civitavecchia nella Rete centrale dei porti "core" è frutto di un lungo processo iniziato nel

1996 e concluso con il voto del Parlamento europeo. La stessa opportunità potrebbe essere colta da Messina, che

potrebbe così accedere a risorse finanziarie significative per lo sviluppo infrastrutturale. In tal senso, la realizzazione

del ponte potrebbe facilitare il riconoscimento di Messina. Finanziamenti europei per migliorare efficienza e

competitività del porto I finanziamenti dell'Europa potrebbero permettere di migliorare l'efficienza e la competitività del

porto, offrendo nuove opportunità di crescita economica e occupazionale per il territorio. Ma tutto si giocherà sul

piano della politica regionale e della spinta che saprà garantire alle istanze provenienti dal territorio. Un

declassamento appannaggio del porto di Gioia Tauro, in passato, è stato contestato solo dal Movimento Cinque

Stelle, ma non dal centrodestra oggi al governo. Iscriviti gratis al canale WhatsApp di QdS.it, news e aggiornamenti

CLICCA QUI.

quotidianodisicilia.it

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Servizi turistici aggiuntivi, la Calabria potenzia i trasporti per l'estate

Staine: "da tutti gli aeroporti calabresi, inoltre, ci saranno quattro collegamenti

giornalieri con autobus in più" Sono stati presentati a Pizzo , nel castello

Murat, i servizi turistici aggiuntivi del trasporto pubblico locale predisposti dalla

Regione per il periodo estivo. Alla presentazione é intervenuta l'assessore

regionale ai Trasporti, Emma Staine , che si é detta "soddisfatta per il lavoro

che é stato svolto. I servizi turistici aggiuntivi - ha detto l'assessore - rendono

la nostra regione più attrattiva e accessibile" " Abbiamo deciso di perfezionare

il lavoro dello scorso anno, decidendo di investire un milione e 600 mila euro

su nuovi servizi che renderanno la nostra regione più attrattiva e accessibile.

Ed abbiamo deciso anche di ascoltare gli operatori turistici e parte dei Comuni

coinvolti dal servizio per una sua migliore capillarità. Siamo consapevoli che

questo non basta, ma siamo costantemente impegnati a migliorare un servizio

in regime di proroga da 30 anni, a cui è mancato, fino al mio insediamento,

una programmazione e una visione". "Il programma di servizi di trasporto

pubblico aggiuntivi varato dalla Giunta regionale, riguardanti sia il settore

ferroviario che quello su gomma, con l'utilizzo di pullman, andrà avanti fino ai

primi di settembre e riguarderà l'intera regione. Da tutti gli aeroporti calabresi, inoltre, ci saranno quattro collegamenti

giornalieri con autobus in più, due in andata e due in ritorno, verso tutte le zone costiere della Calabria ed anche in

direzione delle località di turismo montano, come Camigliatello, Lorica e Gambarie". "Saranno meglio collegate,

inoltre, altre località come Cosenza, Paola, con il suo Santuario di San Francesco, Castrovillari e la Sicilia, attraverso

il porto di Villa San Giovanni. Sarà anche potenziato il collegamento fra l'aeroporto e la stazione ferroviaria di

Lamezia. Previsti quattro collegamenti ferroviari aggiuntivi sulla linea ferroviaria della Costiera degli Dei allo scopo di

collegare località come Lamezia, Pizzo, Vibo, Tropea, Ricadi, Nicotera nelle ore serali di venerdì e sabato dei mesi di

luglio ed agosto" "Alcuni di questi collegamenti proseguiranno verso sud fino a Reggio Calabria. Siamo inoltre alla

fase conclusiva degli adempimenti burocratici per il nuovo servizio notturno, una sperimentazione assolutamente

nuova in Calabria, destinato all'utenza più giovane, con lo scopo di ridurre gli incidenti e rendere più sicura la viabilità,

in linea col governo centrale, in particolare col ministero delle infrastrutture e trasporti, guidato da Matteo Salvini, da

sempre attento a questa tematica" I dettagli del servizio, con gli orari e le fermate, saranno pubblicati nel corso della

prossima settimana.

Stretto Web

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Palermo, con la passeggiata di Sant'Erasmo nuovo tratto del waterfront

PALERMO (ITALPRESS) - E' stata completata a Palermo la passeggiata che

da Sant'Erasmo porta al Foro Italico, con un intervento di ripavimentazione e

di riconfigurazione, la creazione di un belvedere con vista mare e una lunga

seduta. La "villa a mare" è stata pulita e illuminata, gli alberi sono stati potati e

adesso dalla strada è possibile vedere il mare. Non mancano due piccole aree

attrezzate per bambini e fitness.La presentazione è avvenuta il pomeriggio del

4 luglio: accanto al presidente dell'Autorità di Sistema portuale del Mare di

Sicilia occidentale, Pasqualino Monti, il sindaco di Palermo Roberto Lagalla, e

l'assessore alla Rigenerazione urbana Maurizio Carta.Il commento del

presidente dell'AdSP Monti: "Oggi restituiamo un'altra porzione di mare alla

città, al termine di un intervento che permette di passeggiare guardando il mare

e di raggiungere la Cala e il Palermo Marina Yachting, attraversando posti

riqualificati, illuminati e non più abbandonati e insicuri. Un luogo di svago,

incontro, attività ricreative, sportive a disposizione di tutti, un'opera di

valorizzazione che ci inorgoglisce e, al tempo stesso, ci impegna a continuare

il nostro ambizioso percorso che culminerà nel completamento del progetto di

interfaccia. Questo "prolungamento" della passeggiata di Sant'Erasmo, rappresenta ancora una volta l'idea di sviluppo

portuale che l'AdSP porta avanti, facendo coesistere sviluppo dei traffici portuali e sostenibilità ambientale e

sociale".Nel dettaglio, l'intervento ha riguardato la ripavimentazione della superficie del terrazzo del Foro Italico, a

quota +3,30, per l'intera estensione della villa a mare, con pietra di Billiemi, come da iconografia storica, mentre nel

tratto ribassato della passeggiata a mare è stato realizzato un pavimento in doghe di WPC. Presente uno spazio

ombreggiato, con struttura in acciaio zincato e pergolato in alluminio, con due grandi sedute in pietra. Adiacente a

questo spazio è stata creata un'area per il fitness dotata di attrezzi fissi mentre una porzione della villa a mare,

accanto alla terrazza, è stata, invece, destinata ad area giochi per bimbi: entrambe le aree sono state definite con

pavimentazione antitrauma in gomma. E' stato realizzato l'impianto di illuminazione ai bordi della terrazza e all'interno

della villa, quello di videosorveglianza e quello di smaltimento delle acque meteoriche. E' stata, inoltre, piantata una

nuova siepe tipo Metrosideros alta circa novanta centimetri. L'arredo urbano comprende anche i cestini per rifiuti per

la raccolta differenziata e alcuni alloggi in acciaio per biciclette. Per impedire l'accesso dei mezzi alla banchina sono

stati collocati nei varchi dei dissuasori fissi in cemento bianco. E' stata anche definita la pavimentazione e la seduta

nella parte sud del porticciolo, nel luogo occupato da un vecchio distributore di benzina ora dismesso. Alla fine del

mese di luglio verranno avviati i lavori per la realizzazione di un monumento ai caduti, per il quale si è in attesa del

parere della Soprintendenza: sarà collocato nelle immediate vicinanze

Sicilia 20 News
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della villa comunale a mare, in prossimità della passeggiata a mare che porta al Foro Italico, in direzione via Lincoln.

I lavori sono stati aggiudicati nel marzo 2023 alla ditta Costruzioni Generali e Servizi di Ingegneria s.r.l. - che ha

offerto il ribasso del 25,156%- per un importo complessivo di 1.511.201,31 euro. Per l'esecuzione dei lavori la ditta

appaltatrice si è avvalsa delle ditte subappaltatrici I.CO.SE.R. s.r.l. e Gangi Impianti s.r.l., entrambe di Gangi (PA), che

hanno realizzato buona parte dei lavori sia edili che impiantistici.La soddisfazione per un lavoro terminato lascia

subito il posto a nuovi obiettivi, in questo caso alla progettazione di un insieme di opere che cambieranno in modo

significativo l'aspetto e le funzionalità di spazi importanti, attrattivi ricchi di potenzialità funzionali, sociali, produttive

connesse sia al ruolo del porto che alle attività della città. L'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale

e il Comune di Palermo hanno, infatti, appena firmato un accordo operativo che discende dall'accordo quadro siglato

l'11 novembre del 2022, in cui si individuavano gli ambiti di intervento di comune interesse in modo da disciplinare

congiuntamente i lavori per la rigenerazione urbana del waterfront di competenza di entrambi e migliorare le

connessioni di interfaccia città-porto con l'armonizzazione degli strumenti urbanistici dei due Enti.Adesso è l'ora del

concorso internazionale d'idee - strumento fondamentale che porta alla progettazione e, quindi, alla realizzazione

dell'opera, come avvenuto nel 2018 con il progetto di interfaccia che, appena sarà terminato, modificherà l'ingresso in

porto sulla via Crispi - per la riqualificazione del Foro Italico e delle aree di interfaccia città-porto, attraverso il quale

individuare il miglior progetto che dovrà coordinarsi sia con lotti del waterfront già in fase di realizzazione, sia con gli

interventi previsti dal Comune per alcune aree. Il bando fissa i principi che i progettisti dovranno seguire

nell'immaginare il futuro di un'area nevralgica. Il nuovo bando - definito nel dettaglio dalle due amministrazioni,

precisando le richieste, i vincoli, le procedure e i premi - prevede una procedura aperta in unico grado in forma

anonima, ai sensi dell'art. 46 comma 4 del Decreto Legislativo 31 marzo 2023, n°36 e sarà pubblicato, previa

condivisione con gli ordini professionali competenti, entro la metà del mese di luglio, completate le verifiche

amministrative. I termini di pubblicazione sono stati fissati in 90 giorni. Sarà data immediata comunicazione alla

stampa per la massima diffusione.Il Concorso stabilirà una graduatoria di merito, con la distribuzione di un

montepremi che ammonta complessivamente a 185.000,00 euro. In particolare, saranno assegnati i seguenti premi:

Premio per il 1° classificato: 80.000,00 euro; Premio per il 2° classificato: 40.000,00 euro; Premio per il 3°

classificato: 20.000,00 euro; Premio per il 4° classificato: 10.000,00 euro; La Commissione giudicatrice individuerà,

inoltre, tre ulteriori proposte progettuali, da menzionare quali meritevoli, senza formazione di graduatoria, cui verrà

assegnato un rimborso spese pari a 5.000 euro.Il concorso di idee rappresenta un'opportunità per mettere a sistema i

numerosi cambiamenti già in atto e incanalarli in uno sviluppo omogeneo per disegnare la Palermo del futuro,

un'opera strategica in grado di accelerare il percorso di sviluppo avviato da alcuni anni in una prospettiva di crescita

della città a livello urbanistico, infrastrutturale, paesaggistico. Scopo del concorso di idee sarà, pertanto, quello di

offrire
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uno sguardo complessivo, definendo e attribuendo le funzioni di ciascuna zona del litorale presa in considerazione,

che faccia parte sia del waterfront, sia delle zone adiacenti di competenza comunale. E continuando il percorso di

rigenerazione urbana, mediante una collaborazione costante con l'Amministrazione comunale, in cui il nuovo progetto

diventa simbolo di una visione di futuro condivisa."Oggi si compie - spiega il sindaco Lagalla - un altro concreto e

importante passo di rigenerazione dell'area del porto con l'obiettivo che questa amministrazione ha fissato nell'ultimo

biennio: tornare a guardare il nostro mare, senza più voltargli le spalle come succede da decenni. Se oggi

raggiungiamo questo risultato e guardiamo con fiducia e ambizione ai prossimi traguardi, è grazie all'intensa e

proficua collaborazione tra il Comune e l'Autorità portuale, per la quale ringrazio la costante disponibilità del suo

presidente Monti. Insieme e in sinergia stiamo portando avanti progetti che vanno dalla riqualificazione del Foro Italico

a quella di via Crispi affinchè questo asse diventi davvero il biglietto da visita che vogliamo per chi raggiunge Palermo

dal mare e per i palermitani stessi. Tutto questo vogliamo realizzarlo all'insegna del rispetto per l'ambiente e con la

possibilità di creare nuovi servizi a cittadini e turisti". "Le istituzioni sono più efficaci - riprende Monti- quando

collaborano e la granitica sinergia con il Comune di Palermo ci ha consentito di indire il concorso internazionale di

idee per il Foro Italico per alcune aree-cerniere tra porto e città. Fra qualche mese, come è successo per il progetto di

interfaccia, potremo selezionare il progetto che più rispecchierà la nostra idea di Foro Italico, di molo sud - per

completare l'offerta turistica del PMY - e della via Crispi per risolvere i problemi legati al traffico che ben conosciamo,

in perfetta contiguità con l'interfaccia a cui da mesi ormai stiamo lavorando e che modificherà totalmente l'ingresso in

porto. Passerelle e tanto verde saranno il simbolo di questo cambiamento. Stiamo lavorando con l'obiettivo di vedere

le aree demaniali portuali sempre più connesse alla vita dei cittadini e alle attività urbane. Punteremo a coniugare

funzioni portuali e nuovi servizi urbani, disegnando relazioni rinnovate con il tessuto urbano e con il fronte d'acqua, e

riqualificando il patrimonio architettonico - pensiamo all'ex Tirrenia trasformata in "innovation hub" - e gli spazi aperti.

Ci aspettiamo di ricevere progetti di alto livello che guardino anche a ulteriori sviluppi della linea di costa, includendo le

aree che ricadono nella giurisdizione dell'AdSP ma tenendo conto del complessivo riordino, previsto dal Comune,

delle aree a mare. Credo che questa forma di collaborazione con l'amministrazione sia un modello virtuoso per

raggiungere mete concrete e comuni nella gestione del mare a Palermo""La rigenerazione del waterfront centrale di

Palermo - è il commento dell'assessore Carta - oggi fa un salto di livello perchè con il nuovo accordo operativo il

Comune di Palermo e l'Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale mettono in campo le loro migliori

risorse finanziarie e tecniche per riqualificare la via Crispi, con la realizzazione di una passerella pedonale su via

Amari, e per rigenerare complessivamente il Foro Italico, uno degli spazi pubblici vegetali più importanti della città,

amato dai cittadini e dai turisti e sempre più sede di grandi eventi, ma anche di convivialità quotidiana. Per il parco del

Foro Italico verrà bandito un concorso internazionale di idee per dotarlo di quelle
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strutture compatibili ad accogliere le diverse funzioni e per poter consentire ai fruitori di affacciarsi sul mare

riportando la passeggiata della Marina a contatto con il profumo, il suono, l'incanto dell'acqua".L'obiettivo comune è

quello di legare ancora più saldamente la città al mare e permettere anche la realizzazione di una serie di servizi rivolti

a cittadini e turisti, con la creazione di posti di lavoro a sostegno dell'economia locale. "Stiamo vivendo un ciclo di

particolare dinamismo e mi piace pensare a un nuovo sguardo su Palermo perchè, con la sistemazione del Foro

Italico e delle aree di interfaccia, si potrà davvero cogliere la bellezza più genuina della città. Il bando segna l'avvio di

una progettualità più articolata che punta a sviluppare le potenzialità della fascia costiera, facendone un punto di

riferimento sotto il profilo estetico, della sostenibilità, della socialità. Un ulteriore elemento attrattivo per cittadini e

turisti", conclude Monti. - Foto ufficio stampa Autorità di Sistema portuale del Mare di Sicilia occidentale -

(ITALPRESS). Vuoi pubblicare i contenuti di Italpress.com sul tuo sito web o vuoi promuovere la tua attività sul nostro

sito e su quelli delle testate nostre partner? Contattaci all'indirizzo [email protected] di Redazione Lascia un

commento.
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RINA, Moretti: «Nucleari e fuel cell, le navi del futuro dobbiamo iniziare ora a progettarle»
INTERVISTA

Parla Paolo Moretti, CEO RINA Service: - ETS, funzionamento del sistema di

scambio delle emissioni - «Per programmare le navi del futuro serviranno i

fondi dell'Ets». GENOVA - «Da quest'anno le emissioni di gas ad effetto serra

rilasciate dalle navi di grandi dimensioni sono soggette agli obblighi previsti

dall'ETS, il sistema di scambio delle emissioni dell'UE. È l'inizio di un percorso

che porterà le compagnie armatoriali a dover restituire nel 2027 quote

corrispondenti al 100% delle emissioni verif icate nel 2026. Questo

meccanismo di compensazione mira a ridurre le emissioni di CO2 e a favorire

la transizione energetica dello shipping». A spiegarlo è il CEO di RINA Service,

Paolo Moretti, intervenuto all'evento del Il Sole 24 Ore, "Economia del Mare",

svolto a Genova a bordo della nave Costa Smeralda. Moretti, a margine

dell'iniziativa, è tornato sul tema con Corriere marittimo, per approfondire gli

aspetti del funzionamento del sistema di scambio delle emissioni, ma anche

per parlare del futuro delle tecnologie e dei combustibili alternativi sfida su cui

lo shipping è chiamato ad investire. ing. Moretti, quale è il funzionamento del

sistema dell'Ets? «E' un market-based instrument, vale proprio il principio che

"pago e restituisco delle quote in base a quanto inquino" all'interno dei mari, dei porti e dell'Europa. Se io faccio viaggi

intraeuropei il 100% di quello che ho bruciato, quindi del CO2 e dell'EUA gas, emessi per fare questo viaggio, viene

conteggiato» - (EUA: European Union Allowances, equivalenti a 1 tonnellata di CO2). «Se parto da un porto europeo

e vado in un porto extra europeo o viceversa, viene conteggiato il 50% del combustibile e quindi delle missioni che

faccio in quel viaggio. Alla fine io che sono un armatore ed ho una serie di navi, metto insieme per il mio anno tutte

quelli che sono stati viaggi delle mie navi dentro l'Europa. Oppure partendo ed arrivando in Europa sommo i viaggi ed

ottengo il quantitativo di CO2 che ho emesso e devo avere le cosiddette EUA quindi una serie di quote CO2 che devo

essere pronto a restituire in base a quanto ho bruciato» Come avviene la misurazione? «Il 2024 è l'anno di partenza in

cui viene effettuata la misurazione, a settembre del 2025 devo restituire il 40% di quello che ho emesso, nel 2026

restituirò il 70% di quello che ho emesso nel 2025. Entrando a pieno regime a settembre 2027 dove io, compagnia

armatrice, dovrò andare a restituire il 100% di quello che ho emesso in termini di EUA, attraverso le attività in sede

europea delle mie navi. Neutralità tecnologica e armamento, quale futuro intravede il RINA? «Il futuro dell'armamento

sicuramente deve esser finalizzato a non escludere nessun tipo di soluzione e, soprattutto per la prima volta nella

storia del mondo marittimo, avremo anche la possibilità di combustibili diversi a seconda del servizio e delle

geografie in cui andrò ad operare. Non avrò un combustibile unico, ma la possibilità di avere vari combustibili per la

tipologia di tratte e per la tipologia di nave che avrò. Sicuramente
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avremo delle soluzioni per l'oggi delle soluzioni ponte che servono per la flotta che ho in questo momento, quindi

con dei retrofit per l'efficienza operativa per denunciare meno combustibile e quindi emettere meno CO2. Per

esempio il Biofuel, l'HVO, su cui ENI sta spingendo molto, potrebbe essere la cosiddetta soluzione di drop-in, perché

i motori sono sempre gli stessi, come succede anche con le macchine, e posso andare a mettere un qualcosa di

immediatamente pronto. Il gas giocherà sempre un ruolo importante, il Gnl, quindi se mi chiedesse cosa devo

costruire ora, s icuramente una nave dual fuel con il gas, molto flessibile perché risparmio dal punto di vista delle

emissioni di CO2. In un futuro in cui ci sia un HVO pronto, e se si sviluppasse un gasbio oppure un gas sintetico, la

nave dual fuel sarebbe pronta per quello». Il futuro? «Poi ci sono le soluzioni del futuro che stiamo studiando ora,

dove serviranno i fondi che arrivano dall'ETS e dall'Innvovazione . Anche la possibilità di avere le navi nucleari, perché

no, da qui al 2050. Oppure avere delle navi a fuel cell che bruciano idrogeno , che poi andremo a capire se ci arriverà

tramite l'ammoniaca o il metanolo, l'Lng, oppure lo stoccaggio dell'idrogeno stesso. Quindi le navi per il futuro

dobbiamo cominciare a programmarle ora, a usare questi fondi per esempio l'Ets, proprio per far sì che la ricerca

parta e vada avanti».
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"People, infrastructures and fleets", the three key words of Zanetti (Confitarma) thought

Reading time: minutes Genoa - "Businesses ask that the Sea Plan, once it is

defined and launched, then enters the agenda of action and is then dumped on

the ground". "And we as Confindustria will be there and available to work so

that the contents efficiently become a support for the competitiveness of the

Italian sector". This was said by the CEO of Costa Crociere, president of

Confitarma and delegate president of Confindustria for the economy of the

sea, Mario Zanetti, on Telenord on the sidelines of the third edition of

Economia del Mare, organized by Il Sole24 Ore on board Costa Emerald. And

again in summary: "The fundamental theme is working on the competitiveness

of Italian shipping and then there is also the theme of the flag. Competitiveness

means simplification, digitalisation and means support for fleet renewal and

working on infrastructures which are fundamental for Italian shipping.

Consequently, with the improvement of competitiveness there will also be an

impact on what will be the Italian flag and its importance and it is important to

focus on what is upstream, that is, to work so that the centrality of Italian

shipping ensures that we focus on what it will improve its competitiveness on a

global level". Going even further into the reasoning made at the conference by Mario Zanetti, it should be noted what

was observed regarding the decline in the tender fleet for which he said that it is not an escape but a significant decline

so that between 2022 and 2023 the fleet flying the Italian flag will be fell in terms of overall gross tonnage by 8%: in

2012 it amounted to 18 million, from 2016 to 2022 it recorded a decline of 3% per year. Why? "I believe it is essential

to focus on what is upstream: that is, working to put shipping at the center of the Italian economy, making everything

that can improve its competitiveness a priority." "We will focus on three key words: enhance, resolve, guide.

Confindustria's objective is to enhance the individual potential of each sector of the maritime economy, resolve what

are still unresolved, structural issues that slow down and do not allow the maritime economy to fully develop its

potential and in any case guide the processes of transformation. And there are three priorities to address to achieve

the goal: "People, infrastructure and fleets." On the green transition, Zanetti repeated his appeal so that "the revenues

deriving from the ETS, both at European and member state level, do not go to finance things that have nothing to do

with decarbonisation and the sea, but instead remain , to support the green transition of the sector". As for

infrastructures, the president of Confitarma said: "The infrastructures of the sea economy must be modernized and

new ones must also be thought of, designed and built which have ports as a fundamental node: no longer as a "leaf"

element, but as an central around which other infrastructures can rotate and play a role". As for the fleets, for Zanetti

there are not only the ETS for the ecological transition. "Transition is key, but it's a game we can't
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play alone. Institutions must support the modal shift. If we talk about motorways of the sea, the current support that

can be afforded with funds in Italy is 1.5 euros per kilometre/half: in Spain it rises to 13 euros". "The economy of the

sea, shipping, is a global game. Ships move, compete globally, localism, regional rules, protectionism costs

everyone's economy. In a recent report by the International Chamber of Shipping it was estimated that today

protectionism is worth almost 2 thousand billion euros, as much as the GDP of a large nation".
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Nel 2026 Aida organizzerà crociere dedicate all'eclissi solare

Annunciate insieme al nuovo programma estivo 2026 della compagnia, le

crociere per l'eclissi solare potranno essere prenotate a partire dal 31 luglio

Genova - La compagnia tedesca Aida (gruppo Carnival) è pronta a offrire

crociere per assistere alla spettacolare eclissi solare del 2026 . Secondo un

comunicato stampa, gli ospiti potranno assistere al fenomeno naturale da

cinque navi dirette in Groenlandia, Islanda e Spagna. L'eclissi solare totale è

prevista per il 12 agosto 2026 e il suo picco durerà circa due minuti. Partendo

da Amburgo, la AIDAsol sarà una delle navi che offrirà una crociera speciale

per l'eclissi: partirà il 7 agosto 2026, navigando attraverso la Manica e il Golfo

di Biscaglia in direzione dell'eclissi. Nel Mediterraneo occidentale, AIDAcosma

e AIDAstella salperanno da Palma di Maiorca al momento dell'eclissi solare,

ha spiegato la compagnia. Anche altre due navi, AIDAbella e AIDAluna ,

offriranno crociere dedicate all'eclissi. Annunciate insieme al nuovo

programma estivo 2026 della compagnia, le crociere per l'eclissi solare

potranno essere prenotate a partire dal 31 luglio 2024. Nel 2026 le navi Aida

assisteranno anche ad altri fenomeni naturali, ha affermato la compagnia, tra

cui il passaggio delle Perseidi, uno sciame di meteoriti. Secondo Aisa, gli ospiti imbarcati su navi nel Mar Baltico,

come AIDAdiva, potranno ammirare il fenomeno tra il 17 luglio e il 24 agosto 2026. I passeggeri avranno anche la

possibilità di ammirare l'aurora boreale durante i viaggi di 14 giorni a bordo di AIDAsol. Denominate "Aurora boreale

autunnale", le crociere sono state concepite per aumentare le possibilità di osservare il fenomeno e includono visite a

Leknes e Bodø, alle isole Lofoten e a Tromsø. Nel 2026, Aida festeggerà anche il solstizio d'estate con diverse rotte

verso il nord a bordo di otto navi. Un evento speciale sarà il viaggio di AIDAprima nei fiordi norvegesi, che farà tappa

al Geirangerfjord e al Nærøyfjord. Il programma estivo completo di Aida per il 2026 comprende circa 450 crociere

verso destinazioni nel Mediterraneo, nel Nord Europa e nell'Atlantico.
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